

NGO

Ops Patuh Rinjani 2023 Segera Dimulai, Kapolda NTB : Edukasi Tertib Berlalu Lintas

Syafruddin Adi - NTB.NGO.WEB.ID

Jul 10, 2023 - 12:18



Kapolda NTB Irjen Pol Drs. Djoko Poerwanto usai Apel Gelar Pasukan Ops Patuh Rinjani 2023 di Tribun Bhara Daksa Polda NTB, (10/07/2023)

Mataram NTB - Kapolda NTB Irjen Pol Drs. Djoko Poerwanto pimpin Apel Gelar Pasukan Operasi Patuh Rinjani 2023 dengan tema "Patuh dan Tertib Berlalulintas Cermin Moralitas Bangsa" di Lapangan Tribun Bhara Daksa Polda NTB, (10/07/2023).

Hadir pada Apel tersebut, Danrem 162/WB (Diwakili), Danlanal Mataram (Diwakili), Danlanud ZAM (Diwakili), Wakapolda NTB, Para PJU Polda NTB, Kapolresta Mataram, Kepala Kejaksaan Negeri Mataram (Diwakili), Kepala Pengadilan Negeri Mataram (Diwakili), Dandim 1606/Mataram, Kadishub NTB (Diwakili), Kepala PT. Jasa Raharja (Persero) NTB serta Para Pamen, Panas, Brigadir, Tamtama dan ASN Polda NTB.

Dalam amanatnya, Kapolda NTB mengatakan Operasi ini merupakan operasi Kepolisian dengan sandi "Patuh Rinjani 2023" dilaksanakan selama 14 hari mulai 10 hingga 23 Juli 2023 yang bertujuan untuk mengajarkan dan membiasakan kita agar tertib berlalu lintas.

Ia menyebutkan Operasi tersebut dalam rangka meningkatkan kesadaran masyarakat dalam disiplin berlalu lintas serta menurunkan angka kecelakaan akibat Lalu lintas.



Disamping itu, dalam Operasi ini diharapkan untuk dapat mendeteksi dini terhadap lokasi atau tempat-tempat yang selama ini dianggap rawan macet, pelanggaran dan kecelakaan lalulintas.

Kapolda pun berharap melalui operasi ini para petugas yang terlibat dalam operasi hendaknya melakukan bimbingan dan penyuluhan serta sosialisasi kepada masyarakat tentang bagaimana tata tertib berlalu lintas baik melalui spanduk, baliho, leaflet, serta berbagai media dan yang paling penting contoh langsung yang diberikan oleh petugas.

"Petugas juga harus tertib berlalu lintas, maka petugas wajib bisa memberikan contoh kepada masyarakat,"tegasnya.

Lanjutnya, edukasi yang kita berikan kepada masyarakat yang bisa membangun rasa kesadaran masyarakat untuk tertib berlalu lintas.

"Pada kegiatan ini Penindakan terhadap pelanggaran bukanlah menjadi yang utama, tetapi operasi ini bagaimana dapat memberikan informasi kepada masyarakat tentang cara-cara berlalu lintas yang benar. Beri dia pengertian, sosialisasikan dengan tatacara yang baik," pintanya.

Terakhir Kapolda NTB berharap agar petugas yang terlibat Operasi ini melakukan tugasnya dengan persuasif, edukatif dan humanis. (Adb)